

15. Pensionierten Treffen der Fachgruppe Milch & Lebensmittel in Aarau

Am Donnerstag, 01. Oktober 2015 trafen sich 26 gut gelaunte Senioren der FML im Restaurant Rathausgarten. Unser Organisator Hansueli Bärtschi begrüßte uns sehr herzlich und gab auch der Freude Ausdruck, dass doch so viele Senioren sich für diesen Treff entschliessen konnten. Er überraschte uns mit einem Begrüssungskaffe und Gipfeli. Für diese noble Spende sei an dieser Stelle herzlichst gedankt! Bei der anschliessenden Stadtbesichtigung, geführt von der fachkundigen Person Frau Regina Weber, konnten wir sehr viel Interessantes über Entstehung, Kultur und Historisches erfahren. Ein grosses Dankeschön an Frau Regina Weber für die kompetente Führung.

Herzlich Willkommen zu den «Aarauer Geschichten»!

Die Stadt Aarau und ihre Region sind in der Schweizer Geschichte stark verwurzelt. 1798 war Aarau Hauptstadt der Schweiz mit dem ersten Bundeshaus. Zentral im Herzen der Schweiz an der idyllischen Aare gelegen und in eine wunderbare Landschaft am Jura-Südfuss eingebettet, bietet Aarau und seine Region aussergewöhnliche Entdeckungen für jeden Geschmack. Die spannende Mischung aus Tradition und Innovation machen Aarau zum «Geheimtipp» für einzigartige Erlebnis- und Wohlfühlmomente im Schweizer Mittelland. Mit dem Angebot «Aarauer Geschichten» bietet Aarau Standortmarketing für Entdeckungslustige, Geniesser, Kulturinteressierte, Sportliche, Wellnessuchende, Einkaufslustige und Businessleute die Möglichkeit, Aarau typisch, echt und einzigartig zu entdecken. Je nach Interesse wählen Sie zwischen Altstadt-, Markt-, Kultur-, Sport-, Bildungskultur- und Wohlfühlgeschichten.

Altstadt-Geschichten!

Die Aarauer Altstadt lockt mit vielen Sehenswürdigkeiten. Historische Gebäude wie der Obertorturm, das Obertor, die Stadtkirche aus dem 15. Jahr hundert, der Gerechtigkeitsbrunnen oder die Landjägerwache warten auf ihre Entdeckung. Eine Besonderheit bilden die mehr als 70 reich bemalten Dachuntersichten der Altstadt Häuser. Ihnen verdankt Aarau seinen Beinamen «Stadt der schönen Giebel».



**Unser Treffpunkt im
Restaurant
Rathausgarten**



Vom Dach des AEW Hochhauses erschafften wir uns einen Überblick über die ganze Stadt.



Herrliche Brunnen zieren die Altstadt



Organisator Hansueli Bärtschi im Gespräch mit unserer Stadtführerin!

Die gut gelaunten Kameraden während dem Stadtbummel



Mit dem anschliessenden sehr guten Mittagessen im Restaurant Schützen im Aarauer Schachen ging dieser Tag nur allzu rasch vorbei!

Ein herzliches Dankeschön unserem Organisator Hansueli Bärtschi!

Ich bin überzeugt, dass dieser schöne Tag noch lange in Erinnerung bleiben wird.